

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kegiatan Salat Duha yang dilakukan oleh siswa-siswi kelas X SMA Muhammadiyah 10 Surabaya dilaksanakan setiap hari pada pertengahan jam pelajaran kira-kira jam 09.30 WIB. Kegiatan salat duha tersebut diikuti oleh siswa-siswi dengan kemauan sendiri-sendiri tanpa paksaan dari gurunya, karena juga salat duha tidak dilakukan wajib tetapi sunnah dilakukan. Akan tetapi, jika melakukannya akan berpengaruh positif bagi dirinya sendiri dan bisa menjadi latihan setiap harinya.
2. Kecerdasan Spiritual (SQ) siswa-siswi kelas X sangat berpengaruh terhadap perilaku religius yang dilakukannya, dan sangat meningkatkan suatu pengetahuan yang dimiliki yang muncul dari dirinya sendiri. Dikarenakan dengan kesadaran dan kemauan yang dilakukannya akan menjadi tanggung jawab dirinya dan juga Tuhan-Nya atas karunianya untuk masa depannya. Seperti yang sudah dijelaskan, sangat berpengaruh sekali dengan kegiatan salat duha. Jika siswa-siswi tersebut melakukan salat duha secara rutin dengan kemauannya akan berpengaruh positif juga terhadap kecerdasannya apalagi kecerdasan spiritual seseorang. Maka, kecerdasan seseorang sangat menjamin jika seseorang mau melakukan latihan-latihan untuk kegiatan yang akan dilakukan semestinya.

3. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan, Ada Pengaruh Salat Duha Terhadap Kecerdasan Spiritual Siswa Kelas X di SMA Muhammadiyah 10 Surabaya.
4. Pengaruh tersebut sebesar nilai X^2 berjumlah 12,199 yang lebih besar dari pada nilai pada Tabel *Chi Kuadrat* yaitu baik dalam taraf signifikan 1% = 9,210 dan 5% = 5,991 dengan df atau db 2. Maka dari itu, dapat disimpulkan bahwa termasuk pengaruh positif yang lebih besar atau tinggi yang berbunyi, **Hipotesis Nol (Ho) ditolak**, sedangkan **Hipotesis Alternatif (Ha) diterima**. Yaitu “Ada Pengaruh Salat Duha Terhadap Kecerdasan Spiritual Siswa Kelas X di SMA Muhammadiyah 10 Surabaya”.

B. Saran-saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan, maka penulis akan mengajukan beberapa saran kepada pihak-pihak tertentu yang berkaitan sebagai berikut:

1. Kepada pihak sekolah dan guru, lebih baik menjadi tauladan kepada siswa-siswinya dalam melakukan kegiatan salat duha. Dan membuat tempat tersebut lebih nyaman dan tenang, sehingga siswa-siswi yang melakukannya merasakan suasana yang mendukung.
2. Bagi orang tua siswa, agar lebih meningkatkan proses belajar baik di rumah maupun di sekolah dengan seksama. Sehingga anak-anaknya bisa menjadi lebih baik.

3. Kepada para siswa, harus menyadari dengan kesadaran diri sendiri bahwa kegiatan salat duha sangat berperan juga dalam kehidupan sehari-hari apalagi dalam otak sangat berpengaruh terhadap kecerdasan kita. Kegiatan tersebut meskipun sunnah dilakukan, juga sangat memotivasi diri sendiri sebelum melakukan sesuatu dan juga sangat mempunyai nilai tinggi ketika di sekolah mau menjelang melakukan ujian nasional kita semua diharuskan melakukannya.